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Launching Our New ONCAT Website
A year ago, ONCAT set out to redevelop our oncat.ca website to better serve our stakeholders. As part of
this, we sought to:

Enhance the online experience by providing a more dynamic, functional, and responsive interface;
Better communicate the differences between ONCAT.ca and ONTransfer.ca, and smoothly transition
between the two;
Promote and make available searchable contents (including project reports) in a variety of formats; and
Improve administrative efficiency in the maintenance of the content of the website.

We’re thrilled to bring this vision into reality with the official launch of this new site. We encourage you to
click here to learn more about the changes, explore the site, and share your feedback.
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New Board Co-Chair
The Ontario Council on Articulation and Transfer (ONCAT) is pleased to announce the appointment of Deborah
MacLatchy, president and vice-chancellor of Wilfrid Laurier University, as its new university co-chair of the Board.
 
“As a sector, we have made great strides, through ONCAT, to develop a better understanding of who are our
transfer students, why they may be interested in transfer, and what they hope to gain, but there is still more work to
do,” says MacLatchy. “I am thrilled to be taking on this new role as we work with colleges, universities, Indigenous
Institutes, as well as the Ontario government over the years to come.”
 
Read more…

Student Transfer Expert Panel
We’re thrilled to have launched our inaugural Student Transfer Expert Panel (STEP). This Panel will advise and inform
ONCAT on various initiatives (strategic planning, events, programs, and projects) to support our student-first agenda.
We’re pleased to introduce the first STEP members (in the photo left to right):

Maxine Peters (Sheridan College)
Roya Matsui (University of Waterloo)
Anthony Marcelino (Sheridan College)
Lauren Mulligan (Fanshawe College)
Jocelyne Mitchell (York University)

We are still looking for a few additional transfer students to join the panel. Click here to learn more about this
opportunity.

Upcoming Events & Deadlines
>> Office & Meeting Coordinator (ONCAT): job posting ... Feb 8
>> ONTransfer.ca Day & Transfer Awards (ONCAT): event … Feb 25
>> Transfer Advisors Group (ONCAT): meeting … Feb 26
>> 30th Annual PLAR Conference (Partner): event ... May 22-24

http://oncat.ca/en/news/oncat-appoints-new-co-chair
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Message from the Executive Director

This is our first newsletter of 2019, and also my first chance to welcome all of you
back. We hope you had a great winter break, and are feeling energized for this next
term. Here at ONCAT, 2019 promises to be another exciting year, with many
initiatives either in progress, or on the horizon.
 
Let me first welcome our new co-chair, Deborah MacLatchy, President and Vice-
Chancellor of Wilfrid Laurier University. I had the chance to meet Deborah in the fall,
and am really looking forward to her vision and experience. But it’s a bittersweet
moment, however, to welcome Deborah, as it means we must also say farewell to our longtime champion, Rhonda
Lenton, President and Vice-Chancellor of York University. Prior to my taking on this role, I had the pleasure of
working for Rhonda for many years at the university, and have always known her to be committed to
college/university transfer.
 
Before the holidays, not only did I visit Laurier, I also had a chance to visit a number of colleges and universities
eastern and western Ontario, and a few in the north. I met with many senior administrators, and transfer advisors at
those institutions, and have some very open and candid discussions about the importance of transfer, and how we
can continue to improve the system in order to make things easier and more efficient for students. The visits have
provided me and, our organization, with real insights about how transfer operates at each institution and how
ONCAT can continue to support this work. I’m looking forward to visiting the next round of institutions over the
coming few months and am sure that those conversations will be as informative.
 
In addition to the institutional visits, we have also been doing a lot of outreach and engagement, including
presenting to registrars, college vice-presidents, guidance counsellors, and those responsible for prior learning. We
do our best to talk about ONCAT, and the work with our institutional partners at every opportunity, so if you would
like for us to come to an event, please feel free to contact our office at communications@oncat.ca.
 
We recently closed our request for proposals for projects and research, as well as the call for the Faculty Fellows,
both important initiatives for our organization. Now that the calls are closed, we are moving forward with the next
steps. For the projects and research, we are in the process of putting together a series of peer review panels to
review all those submissions. I was really pleased with how many submissions we received this year, and I’m now
looking forward to hearing the input from the panelists. With respect to the Faculty Fellows, which is in its second
year, we have already selected the fellows, and are eager to pilot their ideas. We’re putting together an event in the
coming months, so that the fellows can share their ideas with other faculty and advisors across Ontario. Please stay
tuned for more information.
 
Many of you will know that we decided not to proceed with our annual conference in April. While we recognize this
is an important event to network and share best practices, we are exploring new ways of delivering professional
development throughout the year. We’re looking at doing some lunch n’ learns, webinars, and an industry day. That
said, another one of our big events is fast approaching, and that is our ONTransfer.ca Day. This is shaping to be a
really great event, with some fantastic panelists and presentations. During the lunch, we will also be hosting our
inaugural ONCAT Awards. We had some really great submissions, making the selection process extremely difficult.
Thank you to everyone who applied. It was clear that we work with some fantastic individuals, who are passionate
and dedicated about helping students through transfer. I can’t wait to celebrate all those who were recognized by
their peers.
 
Lastly, and perhaps our biggest news to share is the launch of our new ONCAT website. This has been a long time
under development, and I know how hard the team has worked to make this new site more efficient and user-
friendly. I think the biggest change is the projects and research page. As the list of projects grew, the need for the
work to be searchable became more and more apparent. We will continue to upload projects and I hope you will
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agree that both the overall layout and functionality of the website have improved. Can’t wait for all of you to have a
chance to navigate the new site, and see for yourself how easy it is to use.
 
On a final note, we continue to have discussions with government about next steps for our organization. Along with
our board, we are working to finalize what the next three years for the organization might look like, and are looking
forward to continuing to build a mature transfer system in Ontario.
 
Thank you again to all of you for your support, and I am looking forward to seeing you either at our ONTranfer.ca
Day in a few weeks, or one of my next institutional visits.
 

Sincerely,

Yvette Munro
Executive Director

Ontario Council on Articulation and Transfer
180 Dundas St. West, Suite 1902
Toronto, Ontario  M5G 1Z8
Tel: (416) 640-6951
Fax: (416) 640-6959 
www.oncat.ca
info@oncat.ca
Follow us on twitter

Student looking to transfer? Visit ONTransfer.ca

ONCAT is funded by the Government of Ontario
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Message de la directrice générale
Lancement du nouveau site Web du CATON

Coprésidente du conseil d’administration
Groupe d’experts sur le transfert étudiant

Événements à venir et dates limites

Lancement du nouveau site Web du CATON

Il y a un an, le CATON a entrepris de remanier son site Web oncat.ca afin de mieux servir ses

intervenants. L’exercice visait les objectifs suivants :

améliorer l’expérience en ligne en offrant une interface plus dynamique, fonctionnelle et mieux adaptée;
souligner les différences entre le site ONCAT.ca et le site ONTransfer.ca et assurer une transition
harmonieuse entre les deux;
promouvoir le contenu consultable (y compris les rapports de projet) et le rendre accessible dans divers
formats;
améliorer l’efficacité administrative pour la mise à jour du contenu du site Web.

Nous sommes ravis de concrétiser cette vision avec le lancement officiel de ce nouveau site. Nous vous

encourageons à cliquer ici pour en apprendre davantage sur les changements apportés, à explorer le site

et à nous faire part de vos commentaires. 

  

Nouvelle coprésidente du conseil d’administration

Le Conseil pour l’articulation et le transfert - Ontario (CATON) est heureux d’annoncer la nomination de Deborah
MacLatchy, rectrice et vice-chancelière de l’Université Wilfrid Laurier, à titre de nouvelle coprésidente universitaire du
conseil d’administration.
 

http://www.oncat.ca/
http://oncat.ca/fr/nouvelles/le-lancement-du-site-web


*|MC:SUBJECT|*

1427473_2018-19-volume-6-issue-3-february-oncat-news-nouvelles-du-caton.html[2024-08-19, 2:23:52 PM]

« Grâce au CATON, notre secteur a fait de grands progrès pour ce qui est de mieux comprendre qui sont les
étudiants en réorientation, les motifs qui les poussent à envisager un transfert et ce qu’ils espèrent en tirer, mais il y a
encore du chemin à faire, précise Mme MacLatchy. Je suis ravie d’assumer ce nouveau rôle et d’avoir la possibilité
de travailler avec les collèges, les universités, les établissements autochtones et le gouvernement de l’Ontario dans
les années à venir. »

En savoir plus…

 Groupe d’experts sur le transfert étudiant

Nous sommes ravis d’avoir lancé notre tout premier Comité d’experts en matière de transfert d’étudiants (CETE).
Le GETE formulera des avis et des recommandations au CATON au sujet de diverses initiatives (planification
stratégique, activités, programmes et projets) en vue d’appuyer notre programme axé sur l’étudiant d’abord. Nous
sommes heureux de présenter les premiers membres du CETE (sur la photo de gauche à droite) :

Maxine Peters (Sheridan College)
Roya Matsui (University of Waterloo)
Anthony Marcelino (Sheridan College)
Lauren Mulligan (Fanshawe College)
Jocelyne Mitchell (York University)

Nous sommes toujours à la recherche de quelques autres étudiants transférés qui se joindront au Comité d’experts.
Cliquez ici pour en savoir plus sur cette activité.

Événements à venir et dates limites
>> Coordonnateur(rice) du bureau et de réunion (CATON): d'emploi … 8 fév.
>> Journée ONTransfer.ca et Prix de transfert (CATON) : événement … 25 fév.
>> Groupe des conseillers en reconnaissance de crédits (CATON) : 
réunion … 26 fev.

Message de la directrice exécutive
Le présent numéro de notre bulletin est le premier de 2019 et c’est également
la première occasion que j’ai de vous souhaiter la bienvenue après le congé
hivernal. Nous espérons que vous avez eu d’excellentes vacances et que
vous avez de l’énergie à revendre en ce nouveau trimestre. 2019 promet
d’être une autre année excitante pour le CATON et nous avons beaucoup
d’initiatives déjà en cours ou qui se profilent à l’horizon.

Je commencerai par souhaiter la bienvenue à notre nouvelle co‑présidente
du conseil, Deborah MacLatchy, présidente et vice‑chancelière de l’Université
Wilfrid Laurier. J’ai eu le plaisir de rencontrer Deborah l’automne dernier et j’ai très hâte de pouvoir
profiter de sa vision et de son expérience. J’éprouve en même temps un sentiment de regret à l’idée de
dire au revoir à notre championne de longue date, Rhonda Lenton, présidente et vice‑chancelière de
l’Université York. Avant d’accepter mon nouveau rôle au CATON, j’ai eu le plaisir de travailler pour
Rhonda pendant de nombreuses années à York et j’ai pu constater à quel point les transferts entre
collèges et universités lui tenaient à cœur.

http://oncat.ca/fr/nouvelles/caton-nomme-une-nouvelle-copresidente
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Avant le congé d’hiver, je me suis rendue à Laurier, mais j’ai aussi eu la chance de visiter un certain
nombre d’universités et de collèges dans l’Est et dans l’Ouest de l’Ontario et quelques‑uns dans le Nord.
J’ai rencontré beaucoup de cadres supérieurs et de conseillers et de conseillères en transfert de ces
établissements et j’ai eu des discussions très franches et ouvertes au sujet de l’importance des transferts
et de la façon dont nous pouvons continuer d’améliorer le système afin que le processus soit plus facile et
plus efficace pour les étudiants et les étudiantes. Ces visites nous ont permis, à moi et à notre organisme,
de mieux comprendre comment les transferts fonctionnent dans chaque établissement et comment le
CATON peut continuer de les soutenir. J’ai hâte de visiter d’autres établissements au cours des prochains
mois et je suis convaincue que les conversations que j’y aurai seront tout aussi informatives.

Outre ces visites dans les établissements, nous avons également mené beaucoup d’activités de
rayonnement et de mobilisation, notamment des exposés à l’intention des registraires, des vice‑présidents
ou des vice‑présidentes de collèges, des conseillers ou des conseillères en orientation et des
responsables de la reconnaissance des acquis. Nous faisons de notre mieux pour parler du CATON et du
travail que nous accomplissons avec nos établissements partenaires chaque fois que nous en avons
l’occasion, alors si vous voulez vous joindre à nous lors d’une prochaine activité, n’hésitez pas à
communiquer avec notre bureau à communications@oncat.ca.

Notre appel de propositions concernant des projets et des recherches est désormais clos, de même que
l’appel destiné aux boursiers chargés de cours, deux initiatives importantes pour notre organisme. Nous
allons maintenant passer aux étapes suivantes. Pour les projets et les recherches, nous sommes en train
de constituer un certain nombre de comités d’évaluation par des pairs qui examineront toutes les
propositions. J’ai été très contente du grand nombre de propositions que nous avons reçues cette année
et j’ai hâte de savoir ce qu’en diront les comités de pairs. En ce qui concerne l’appel destiné aux boursiers
chargés de cours, qui en est à sa deuxième année, nous avons déjà désigné les boursiers retenus et
nous avons hâte de mettre leurs idées à l’essai. Nous allons organiser un événement au cours des
prochains mois pour donner aux boursiers l’occasion de faire connaître leurs idées à d’autres membres
du personnel enseignant et à d’autres conseillers et conseillères de partout en Ontario. Restez à l’écoute
pour en apprendre plus.

Beaucoup d’entre vous savent que nous avons décidé de ne pas tenir notre conférence annuelle en avril.
Nous reconnaissons que c’est un événement important pour le réseautage et le partage de pratiques
exemplaires, mais nous explorons de nouvelles façons de favoriser le perfectionnement professionnel tout
au long de l’année. Nous envisageons des déjeuners-conférences, des webinaires et une journée de
l’industrie. Ceci étant dit, un autre de nos événements de marque approche à grands pas, notre Journée
ONTransfer.ca. L’événement promet beaucoup cette année et il y aura des panélistes et des exposés
fabuleux. Nous allons également profiter de la période du lunch pour remettre nos premiers Prix CATON.
Nous avons reçu d’excellentes candidatures, de sorte que le processus de sélection a été extrêmement
difficile. Merci à toutes les personnes qui ont soumis une candidature. Il est clair que nous travaillons avec
des personnes fantastiques, passionnées et déterminées à aider les étudiants et les étudiantes à réussir
leurs transferts. J’ai très hâte de célébrer toutes les personnes qui ont été reconnues par leurs pairs.

Finalement, ce qui est probablement notre plus grosse nouvelle : le lancement du nouveau site Web du
CATON. Il a fallu beaucoup de temps pour le concevoir et je sais que l’équipe a travaillé d’arrache‑pied
pour vous offrir un nouveau site plus efficace et plus convivial. Je pense que le plus gros changement est
la page des projets et des recherches. À mesure que la liste des projets s’allongeait, il était de plus en
plus évident qu’elle allait devoir être consultable. Nous allons continuer de télécharger des projets et
j’espère que vous allez convenir avec moi que la mise en page et la fonctionnalité du site se sont
améliorées. J’ai bien hâte que vous ayez l’occasion de naviguer dans le nouveau site et de constater sa
facilité d’utilisation.

Et pour terminer, nous allons continuer de tenir des discussions avec le gouvernement au sujet des
prochaines étapes pour notre organisme. Nous nous employons, avec le conseil d’administration, à établir
la version finale du synopsis des trois prochaines années du CATON et c’est avec plaisir que nous allons
continuer de bâtir un système de transfert bien rodé en Ontario.

Merci encore une fois de votre soutien et c’est avec plaisir que je vous verrai lors de notre Journée
ONTransfer.ca, qui aura lieu dans quelques semaines, ou la prochaine fois que je visiterai votre
établissement.

Cordialement,

Yvette Munro

mailto:communications@oncat.ca


*|MC:SUBJECT|*

1427473_2018-19-volume-6-issue-3-february-oncat-news-nouvelles-du-caton.html[2024-08-19, 2:23:52 PM]

Directrice exécutive

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario
180, rue Dundas ouest, bureau 1902
Toronto (Ontario) M5G 1Z8
Tél.: 416 640-6951
Téléc.: 416 640-6959
www.oncat.ca
info@oncat.ca
Suivez-nous sur Twitter

Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert? Aller à ONTransfer.ca
 
CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario

Ce courriel a été envoyé à *|EMAIL|* parce que vous êtes abonné à ONCAT News / Nouvelles du CATON.
Si vous ne souhaitez plus recevoir de courriel, prière de se désabonner
Mettre à jour les préférences
Envoyer à un ami

Politique de confidentialité du CATON

Retour en haut

http://www.oncat.ca/index_fr.php?page=home
mailto:info@oncat.ca
https://twitter.com/ONTransfer
http://www.ontransfer.ca/index_fr.php
http://oncat.us6.list-manage.com/unsubscribe?u=e1d9405c2688f74cb49399a24&id=9c407c66b7&e=[UNIQID]&c=b6abd0aa5a
http://oncat.us6.list-manage.com/profile?u=e1d9405c2688f74cb49399a24&id=9c407c66b7&e=[UNIQID]
http://us6.forward-to-friend2.com/forward?u=e1d9405c2688f74cb49399a24&id=b6abd0aa5a&e=[UNIQID]
http://us6.forward-to-friend2.com/forward?u=e1d9405c2688f74cb49399a24&id=b6abd0aa5a&e=[UNIQID]
http://us6.forward-to-friend2.com/forward?u=e1d9405c2688f74cb49399a24&id=b6abd0aa5a&e=[UNIQID]
http://www.oncat.ca/index_fr.php?page=privacy

	Local Disk
	*|MC:SUBJECT|*


